

In einem MZ-Artikel vom 07.06.2005 sagte der GF der Stadtmarketing GmbH, als Reaktion auf eine Anfrage des Stadtrates Wolfgang Kupke, die Anschaffung von Flaggen mit den Farben und dem Wappen der Stadt Halle (Saale) zu. Bis zum heutigen Tage sind diese Flaggen allerdings nicht erhältlich. Der Geschäftsführer der Stadtmarketing GmbH reagiert auf diesbezügliche Nachfragen nicht und laut Auskunft der Tourist-Information ist eine derartige Anschaffung nicht geplant. Nach unserer Auffassung wären die o. g. Flaggen ein weiteres identitätsstiftendes Werbemittel für unsere Stadt und sollten dementsprechend für alle Interessenten verfügbar sein. Deshalb fragen wir:

- 1. Befürwortet die Stadtverwaltung die Herstellung und den Vertrieb von identitätsstiftenden Halle-Flaggen als Werbeträger für unsere Stadt?**
- 2. Wenn ja, welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung die Stadtmarketing GmbH zu einer Bereitstellung der o. g. Flaggen zu veranlassen?**

Antwort der Verwaltung:

Zu 1.

Nach der Anfrage der MZ hinsichtlich der Verfügbarkeit von Wimpel und Fahnen über die Tourist-Info ist die Stadtmarketing GmbH umgehend tätig geworden. Wimpel waren kurzfristig verfügbar und werden verkauft. Die Beschaffung von Fahnen gestaltete sich schwieriger und konnte erst im Laufe des August geklärt werden; sie sind inzwischen aber ebenfalls bei der Tourist-Info erhältlich.

Weitere Nachfragen oder Anfragen in diesem Zusammenhang sind der Stadtmarketing GmbH und der Geschäftsführung nicht bekannt. Insbesondere blieben keine Nachfragen unbeantwortet.

Zu 2.

Die Beantwortung dieser Frage hat sich mit der Beantwortung zu Ziffer 1. erledigt.

gez. Ingrid Häußler
Oberbürgermeisterin

Die Antwort der Verwaltung wurde ohne Nachfragen zur Kenntnis genommen.